

Ressort: Entertainment

TV-Koch Henssler lästert über Restaurantkritiker

Köln, 26.02.2014, 14:36 Uhr

GDN - Der TV-Koch Steffen Henssler hält wenig von Restaurantkritikern. "Zu denen habe ich ein sehr gespanntes Verhältnis", sagte er dem Magazin "IN".

"Bei meiner Person sind die Kritiker sowieso voreingenommen. Da kann man kochen, was man will – die finden immer was. Deswegen ist es mir auch egal, ob sie da sind oder die Linde rauscht." Das Urteil von Kritikern sei generell nicht entscheidend, sondern die Mundpropaganda der Gäste. "Wenn es denen schmeckt, ist alles gut." Henssler hat jüngst von Christian Rach dessen Sendung "Der Restauranttester" bei RTL übernommen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-30733/tv-koch-henssler-laestert-ueber-restaurantkritiker.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com